



Academy of Health Information Management Executives

Pressemitteilung „IOP-Studie“

Studie zu Interoperabilitätsplattformen im Gesundheitswesen gestartet

Die Academy of Health Information Management Executives (AHIME) hat heute die Erhebung für eine Studie zur Analyse von Interoperabilitätsplattformen im Gesundheitswesen gestartet. Ziel der Untersuchung ist es, fundierte Erkenntnisse über die aktuellen Herausforderungen, Bedürfnisse und Erwartungen in diesem Bereich zu gewinnen, um daraus entscheidende Handlungsempfehlungen ableiten zu können. Die Ergebnisse der Studie sollen als Grundlage für die Weiterentwicklung der digitalen Gesundheitsinfrastrukturen in Deutschland dienen.

Die Studie richtet sich an ein breites Spektrum von Akteuren im Gesundheitswesen, darunter Krankenhausmanagement, IT, Vertreter der Industrie sowie Entscheidungsträger aus Verbänden und Politik.

Interoperabilität im Gesundheitswesen steht im Mittelpunkt der aktuellen Debatten um die Digitalisierung der Branche. Eine reibungslose und sichere Datenkommunikation zwischen verschiedenen IT-Systemen, Krankenhäusern, Praxen und anderen Einrichtungen ist von entscheidender Bedeutung für die Verbesserung der Patientenversorgung, die Effizienzsteigerung und die Kostensenkung. Dennoch bestehen nach wie vor zahlreiche technische, organisatorische und regulatorische Hürden, die eine vollständige Interoperabilität erschweren.

„Die Ergebnisse dieser Studie werden uns wertvolle Einblicke in die tatsächlichen Herausforderungen und Erwartungen der relevanten Akteure geben“, erklären Prof. Dr. Pierre-M. Meier und Prof. Dr. Gregor Hülsken, Projektleiter der Studie.

„Mit diesen Erkenntnissen können wir gezielt an der Optimierung bestehender Lösungen arbeiten und einen wesentlichen Beitrag zur Weiterentwicklung der digitalen Gesundheitsinfrastruktur leisten.“

Die Studie wird in Form einer breit angelegten Umfrage durchgeführt. Die Teilnehmenden werden zu ihren Erfahrungen mit Interoperabilitätsplattformen, ihren Erwartungen an zukünftige Entwicklungen und den Hindernissen, denen sie in der Praxis begegnen, befragt.

Link zur Umfrage: <https://forms.office.com/e/zMP2s2rQ5t>

Die Ergebnisse der Studie werden voraussichtlich zum DHLS24 am 03.-12. Dezember 2024 veröffentlicht und im Rahmen einer Pressekonferenz sowie in Fachpublikationen vorgestellt. Alle relevanten Akteure sind eingeladen, sich an der Umfrage zu beteiligen und so zur Weiterentwicklung der digitalen Zukunft im Gesundheitswesen beizutragen.

Pressekontakt:

Prof. Dr. Pierre-M. Meier, CHCDO, CHCIO
Geschäftsführer
AHIME GmbH
Tel. +492182 88 65 06 6
Email: Pierre-Michael.Meier@ahime.eu

Grevenbroich, 08.09.2024